

# NGO

## Buka Bersama BASAGA 92 Santuni Anak Yatim Piyatu

Zul Abrar - [AGAM.NGO.WEB.ID](http://AGAM.NGO.WEB.ID)

Apr 26, 2022 - 21:05



Agam - Group What Shapp (WA) Bagurau Samo Gadang (BASAGA) melakukan

kegiatan sosial untuk santunan anak yatim dilingkungan anggota group BASAGA.

Santunan untuk anak yatim piatu dilingkungan BASAGA dilakukan setelah buka bersama di Orchid Cafe Luak Gadang, Jorong Balai Ahad, Kecamatan Lubuk Basung, Kabupaten Agam.

Ketua BASAGA Erianto (K'I) menyebutkan kegiatan sosial group BASAGA dilakukan untuk menyantuni anak yatim piatu dilingkungan group BASAGA.

"Alhamdulillah santunan untuk anak yatim dilakukan pertama kali dilakukan untuk keluarga besar group BASAGA dibulan suci Ramadhan 1443 H," katanya pada media.

Disebutkan Erianto giat sosial di Basaga akan dilakukan secara kontiniu untuk santunan anak yatim dilingkungan BASAGA.

"InshaAllah kegiatan sosial ini akan dijadikan sebagai agenda rutin Basaga nantinya," ujar Erianto.



Sekretaris BASAGA, Khairul Amri mengatakan kegiatan sosial dilakukan untuk menumbuhkan rasa persaudaraan dan silaturahmi anggota Basaga dengan memberikan uang tunai pada anak Yatim Piatu menjelang lebaran 1443 H.

"Sebanyak 23 orang anak yatim dilingkungan BASAGA menerima santunan uang tunai yang dikumpulkan dari anggota Basaga," jelas Khairul Amri.

Khairul Amri menyebutkan buka bersama group Basaga di Orchid Cafe di Luak Gadang dilakukan secara spontan dengan swadaya anggota Basaga.

"Penggalangan dana untuk kegiatan sosial Basaga dikumpulkan secara badoncek pada anggota Basaga," tuturnya.

Wakil ketua BASAGA M. Syukur menyebutkan santunan pada anak yatim piatu dilakukan untuk menjalin silaturahmi dalam lingkungan anggota BASAGA pada bulan suci Ramadhan dengan momen buka bersama BASAGA.

"Santunan pada anak yatim piatu dilingkungan BASAGA harus kita lakukan untuk menjalin silaturahmi dengan anggota keluarga besar BASAGA," ungkapnya.

Disebutkan, M.Syukur, sebanyak 24 orang anak yatim piatu mendapat santunan dari BASAGA untuk menjalin silaturahmi dengan keluarga almarhum," ungkapnya.

"Santunan pada anak yatim piatu dilingkungan keluarga besar BASAGA untuk membantu keluarga besar anggota Basaga yang sudah meninggal dunia," katanya.

Diharapkan anak yatim piatu dilingkungan Basaga dapat merasakan kebersamaannya dengan pemberi santunan terhadap anak yatim piatu," harap M.Syukur.(Zul Abrar)